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Reggio Emilia, martedì 24 marzo 2015

Consiglio  comunale –  Connessione internet nelle scuole, approvato un
ordine del giorno di De Franco (Pd)

Il Consiglio comunale ha approvato ieri sera con 17 voti favorevoli (Pd e Sel), 10 contrari
(Forza Italia, Grande Reggio, Lista Civica Magenta, Lega Nord e M5S) e 1 astenuto (Ivan
Cantamessi del M5S) un ordine del giorno del consigliere del Pd  Lanfranco De Franco
sulla connessione gratuita al  servizio delle scuole. Di seguito il  testo del documento
approvato:  

Premesso che 
- la connessione gratuita al servizio delle scuole può essere uno degli strumenti per il
superamento  del  digital  divide  del  nostro  paese  e  rappresenta  una  delle  strategie
prevista dal programma governativo "Agenda Digitale Italiana";

-  dall'indagine  ARPA eseguita  nel  2014  presso  una  scuola  del  Comune  di  Minerbio
(Bologna) pubblicata sul sito dell'ARPA regionale, è emerso che l'impianto wi fi utilizzato
dalla  scuola  stessa,  costituito da una serie di  access  point  posizionati  in  vari  luoghi
dell'edificio, determina campi magnetici molto inferiori ai limiti previsti dalla legge o,
addirittura, non rilevabili dagli strumenti di misura quando l'access point è schermato da
pareti divisorie;

- la Regione Emilia Romagna con il  progetto “schoolnet” si propone di connettere in
banda ultra larga le scuole del territorio emiliano-romagnolo in 5 anni, a partire dal
2014. Progettazione ed esercizio sono offerti da RER mediante LepidaSpA;

- con il progetto “Iren Emilia: scuole in rete”, IREN Emilia ha garantito a tutte le scuole
secondarie di primo grado dei comuni della provincia di Reggio Emilia un collegamento a
banda  larga  o  wifi  creando  connessioni  tra  le  sedi  scolastiche  e  la  dorsale  di
telecomunicazione – in fibra ottica e radio - di IREN EMILIA;

- la buona collaborazione nell’ultimo anno tra CUED e Servizio Manutenzione del Comune
di Reggio Emilia ha permesso di realizzare nell’estate scorsa importanti e proficui lavori
nelle scuole per portare la connessione internet alle scuole Zibordi, Morante, Ariosto,
Marmirolo, Einstein succursale Villa Bagno, Dante, Don Milani, Balletti, C.P.I.A.;

Rilevato che

- in questi ultimi anni le scuole, pur di dotarsi di un collegamento alla rete internet, che
consenta non solo il lavoro di amministrazione, ma anche didattico, hanno proceduto in
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modo autonomo,  usufruendo di  risorse  proprie  o  con finanziamenti  di  altri  soggetti,
spesso stipulando contratti per ADSL con i gestori telefonici sul mercato ;

- le scuole ancora non collegate alla rete internet sono le seguenti: Carducci Rivalta
Marconi  Gavasseto  Roncocesi  Canossini(in  parte)  Valeriani  (in  parte)  S.G.  Bosco  (1
palazzina) Calvino(in parte) Pascoli(in parte) Pezzani e Gavassa (in parte);
- restano problemi di connessione alla rete per le scuole del forese in genere.

- è auspicabile in tutte le scuole primarie la dismissione della ADSL per passare alla fibra
ottica gratuita e veloce;

Impegna il Sindaco e la Giunta 

- a predisporre una mappatura del cablaggio e degli impianti wifi nelle scuole ( n.d.r. si
può fare tramite dei questionari da inviare alle scuole per la compilazione);
-  a  verificare  le  potenze  degli  impianti  installati  e,  se  del  caso,  ad  effettuare  una
misurazione dei campi magnetici generati;
-  a  predisporre  un programma di  sviluppo dell'accessibilità  alla  rete  internet  per  le
scuole,  coinvolgendo  le  scuole  stesse  per  individuare  le  esigenze  e  le  soluzioni  più
idonee, anche nell'ottica di ridurre il più possibile i campi magnetici;
- ad organizzare un'attività di supporto alle scuole nell'attuazione del programma di cui
al punto precedente e, quando non si possa prescindere dall'installazione di una rete
wifi, a collaborare con le scuole nell'individuazione dei luoghi di posizionamento degli
access point da installare, in modo da ottenere livelli di emissioni del campo magnetico
più bassi possibile, prossimi all'irrilevabilità degli strumenti;
- a convocare una commissione sul tema chiedendo la presenza di ARPA per illustrare ai
consiglieri l'indagine fatta nella scuola di Minerbio e rispondere a domande sul tema
dibattuto.

Lanfranco De Franco
Consigliere comunale Pd


